

À Rezé, le bel élan solidaire des lycéens

Les lycéens de Jean-Perrin et Louis-Jacques-Goussier, élus au conseil de vie lycéenne, ont organisé une collecte pour l'Ukraine.

« La valeur n'attend point le nombre des années. » Le vers de Corneille est tout à fait d'actualité pour qualifier le projet de ces jeunes gens de première et terminale, élèves du lycée des métiers, loin d'être indifférents au sort du monde. « **C'est leur initiative. Ils sont venus me voir pour me soumettre l'idée et ils ont tout organisé eux-mêmes.** » Béatrice Drouin, proviseure de Jean-Perrin et Louis-Jacques-Goussier, a quelques raisons « **d'être fière de ces élèves** » .

« Une grande générosité »

Garance, Emilie, Ethan, Élie et Lou-Anne représentent les 40 élèves, titulaires et suppléants élus au CLV, le conseil de vie lycéenne. Ils sont les porte-parole de l'ensemble des élèves et sont chargés de proposer des projets. Celui-là est un peu entré par effraction dans leur programme. Il a fallu agir rapidement. « **Le plus dur a été de trouver une classe ou entreposer les cartons** », relativise Emilie dans la salle où sont réunis les produits de la collecte. « **1 800 pansements, 1 200 serviettes hygiéniques, 750 tampons, 380 boîtes d'alimentation, etc.** », détaille Garance. « **Et des rations de combats récupérés grâce à un élève qui suit des entraînements militaires** », renchérit Ethan. « **Puis des kits de premiers secours. On ne pensait vraiment pas qu'il y allait avoir autant de dons. Les gens ont apporté beaucoup. Ils ont été d'une grande générosité** », commente Élie. Et c'est loin d'être fini, puisque, ce vendredi, c'est portes ouvertes. Les élèves feront la journée continue, de 8 h à 20 h, pour continuer à collecter.

La semaine prochaine, les palettes pleines de carton seront remises à Tryzub, une association ukrainienne qui se chargera de les acheminer jusqu'à la frontière polonaise. Pour autant, le projet des lycéens qui comprend quatre volets ne sera pas terminé. Il y aura, ce mardi, une opération bol de riz à la cantine. Les élèves qui acceptent d'y participer ne mangeront ce jour-là qu'un bol de riz avec de la sauce tomate. La différence avec le prix d'un repas habituel sera reversée à la Croix-Rouge. La même journée, tous ceux qui fréquentent le lycée, élèves et personnels, pourront se vêtir de jaune et bleu pour affirmer leur solidarité.

Enfin, des professeurs d'histoire et géographie spécialisés en géopolitique donneront une conférence pour « **expliquer le contexte de ce conflit et rassurer les élèves qui peuvent quand même nourrir quelques inquiétudes** ». Les actions solidaires menées par ces lycéens peuvent aussi rassurer les adultes qui doutent parfois de la jeunesse.

Cet article est paru dans Ouest-France (<https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/reze-44400/a-reze-le-bel-elan-solidaire-des-lyceens-99f5ba82-8481-47b4-81ce-e177419e001d>)

Illustration(s) :

Ouest-France

Les lycéens organisateurs de la collecte pour l'Ukraine dans la salle où sont réunis les dons.